

Van 14 meses de guerra

# Gaza supera los 45.000 muertos tras los últimos ataques

● La cifra de palestinos fallecidos sigue aumentando, mientras la ayuda humanitaria casi no puede ingresar al territorio.

Más de 45.000 personas han muerto en la Franja de Gaza desde que comenzó la guerra, el 7 de octubre de 2023, según las últimas cifras de los hospitales publicadas este lunes por el Ministerio de Sanidad del enclave, gobernado por Hamás, grupo considerado terrorista por Estados Unidos y la Unión Europea.

Según el recuento, al menos 52 cadáveres llegaron en las últimas 24 horas a las morgues gazatías. Además, otros 203 palestinos resultaron heridos en los ataques israelíes contra Gaza el último día.

Desde que empezó la guerra, hace más de 14 meses, 45.028 personas han muerto y 106.962 han resultado heridas por los ataques de Israel. Las autoridades sanitarias estiman además que los cuerpos de unos 11.000 desaparecidos siguen enterrados bajo los escombros.

Uno de los ataques más mortíferos de las últimas horas, que dejó al menos 20 cadáveres, fue un bom-

bardeo contra una escuela en Jan Yunis, en el sur del enclave

El Consejo Noruego para los Refugiados (NRC, en inglés) alertó que casi un millón de palestinos se enfrentan a la llegada del invierno sin refugios, lo que los expone a sufrir hipotermia y otras enfermedades. "Cientos de miles de familias desplazadas están soportando el frío y la lluvia invernal sin protección adecuada. La negativa reiterada de las autoridades israelíes a proporcionar materiales básicos para la construcción de refugios nos impide ampliar nuestra respuesta para construir refugios de emergencia que puedan soportar las condiciones invernales", dijo en un comunicado Jeroen Quanjier, responsable de refugios del NRC.

El grupo detalló que, desde septiembre hasta finales de noviembre, solo entraron en Gaza 123 camiones con ayuda para refugios (una media de diez camiones por semana), que además incluían artículos no relacionados con las

condiciones invernales, como colchones o sábanas.

La situación se ha visto agravada por el asedio israelí del norte del enclave, que comenzó a principios de octubre y todavía continúa, obligando a miles de palestinos a abandonar la zona hacia el sur.

En las últimas horas se hallan al menos 20 fallecidos, incluidas mujeres y niños, que hallaron refugio en la escuela Khalil Oweida en Beit Hanoon (al norte de Gaza).

Ocupantes israelíes rodearon el inmueble, perteneciente a la red de escuelas de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo (Unrwa) con tanques y otros vehículos blindados, tras lo cual abrieron fuego.

Además, provocaron varios heridos en estado grave. Medios árabes refirieron que resulta imposible brindarles asistencia a los lesionados, pues debido al asedio israelí ningún hospital de Beit Hanoon se halla operativo en estos momentos.



Se estima que 10.000 personas están desaparecidas en Gaza, presumiblemente bajo los escombros causados por los inclementes bombardeos.